

Zu meiner Person

1968 in Hamburg geboren, aufgewachsen in einer christlich geprägten Familie beider Konfessionen im Sauerland und der Liebe wegen 1988 zum Studium nach Köln gezogen; in Hürth seit 1989. Erstes Staatsexamen in den Fächern Deutsch, Philosophie und Kunstgeschichte; verheiratet, drei Söhne zwischen 1994 und 1998. 2012 Ausbildung in der Notfallseelsorge, seit 2013 Fortbildungen im Bereich Trauerbegleitung und Gestaltung von Trauerfeiern, seit 2015 Gesprächskreis Verwaiste Eltern e.V.



Durch sehr persönliche Erfahrungen mit dem Tod wie auch den Verlust meiner Eltern habe ich früh erfahren müssen, dass der Abschied von lieben Menschen fester Bestandteil unseres Lebens ist. Die intensive Rückschau auf das gemeinsame Leben war ein erster wichtiger Schritt in der Trauerarbeit, die Gestaltung der Trauerfeier war mir Anliegen und Trost zugleich. Das Wichtigste in dieser Zeit waren geduldige, wertschätzende Zuhörer. Die würdige und individuell gestaltete Abschiedsfeier trug mich schließlich zurück ins eigene Leben, zurück in meinen Alltag.

Mein Anliegen

Meine Erfahrung möchte ich gerne weiter geben und dazu beitragen, dass auch Sie sich in den Tagen des Abschieds gut begleitet fühlen. Hinter den Tod zurückblicken auf das gelebte Leben und so dem traurigen Abschied Ausblick auf unser Leben entgegensetzen - das sehe ich als meine wesentliche Aufgabe als Trauerrednerin.



Die Vielfalt des Lebens wertschätzend in den Blick nehmen.

Die Trauerfeier ist ein ganz wichtiger Startpunkt auf diesem neuen Weg, der nun vor Ihnen liegt. Ein gelungener Abschied, eine würdevolle Beisetzung gibt Ihnen die Sicherheit, Ihr Mögliches getan und den geliebten Menschen auf seinem letzten Weg gut begleitet zu haben. Das gibt Kraft für das, was Sie nun ohne ihn bewältigen müssen.

Kontakt: Pia Blome-Drees
mobil: 0178 – 71 74 912
E-Mail: kontakt@pia-blome-drees.de
Internet: www.pia-blome-drees.de

Gelebtes Leben feiern



zuhören
wertschätzen
begleiten

„Es gibt Momente im Leben, da spricht das Herz leichter durch einen fremden Mund.“

Bettina Seifert

Abschied bedeutet loslassen und loslassen fällt schwer

Sie haben einen geliebten Menschen verloren und müssen sich nun von ihm oder ihr verabschieden. Ob dieser Tod lange absehbar oder völlig unerwartet in Ihr Leben trat – diese unabänderbare Tatsache liegt nun wie ein steiniger Weg, wie ein unendlich tiefes Meer vor Ihnen.



Da kann Leere, Trauer, Wut, Verzweiflung, Ratlosigkeit sein – Gefühle, die Sie lähmen und im Hier und Nirgendwo verharren lassen.

Antwort auf Ihre Fragen

Was tun?

Wie soll ich mich verabschieden?

Wer verleiht meinen Wünschen und Gefühlen an dieser Stelle eine Stimme und findet jetzt Worte für das, was ich spüre, aber nicht aussprechen kann?



Ich möchte mit Ihnen Brücken schlagen zwischen dem/der Verstorbenen und den Hinterbliebenen, zwischen Schmerz und Dankbarkeit, so dass Ihr Weg nicht am Grab endet, sondern neue Perspektiven bekommt. Ganz individuell plane ich mit Ihnen eine Trauerfeier, die die Würde und Feierlichkeit bekommt, die Sie sich wünschen und die der Einzigartigkeit dieses Menschen Rechnung trägt. Ob im christlichen Brauch mit Bibelworten und Gebeten oder in anderer Form – allein Sie bestimmen den Rahmen. Im Mittelpunkt steht in jedem Fall die Vielfalt des gelebten Lebens mit all seinen Facetten. Ein letztes Mal wird öffentlich – oder auf Wunsch im kleinen Familienkreis – ausführlich über dieses Leben gesprochen.

Meine Dienstleistungen

In einem persönlichen Gespräch versuche ich den Menschen, der sein Leben mit Ihnen geteilt hat, kennen zu lernen. Gemeinsam überlegen wir, was er/sie sich gewünscht hätte und was Ihnen und der Trauergemeinschaft zum Abschied gut tut.

Dazu biete ich Ihnen:

- ein ausführliches Gespräch in Ihrer gewohnten Umgebung
- das Verfassen einer konfessionsunabhängigen Bestattungsrede (christlich oder weltlich)
- Hilfestellung bei der Auswahl des musikalischen Rahmens
- die Gestaltung einer würdevollen Trauerfeier in Absprache mit dem Bestatter
- Verabschiedung am Grab
- Beratung bei der Auswahl sinnstiftender Bestattungsrituale
- Friedwald-/ Ruheforstbestattung

Für alles nehme ich mir die Zeit, die Sie brauchen! Wenn Sie mir Ihre gemeinsame Lebensgeschichte und die Gestaltung der Trauerfeier anvertrauen möchten, rufen Sie mich an oder schreiben mir. Wir werden die Frage nach dem „Warum“ nicht beantworten können, aber das „Wie“ können wir gemeinsam gut schaffen.